

Mercado de García Grana



4 de Diciembre, también conocido como García Grana, es un barrio situado en el distrito Cruz de Humilladero de la ciudad de Málaga. Nació tras la riada que los días 3 y 4 de diciembre de 1958 anegó las chabolas ubicadas junto al arroyo del Cuarto. El alcalde de entonces, Francisco García Grana, optó por hacer en torno a 500 viviendas distribuidas en varios edificios a la espalda del antiguo matadero.

El Mercado García Graná es el más diferente que hay en el catálogo de inmuebles municipales. No responde a la norma de puestos tipo "mostrador", pues son como pequeñas tiendas que tienen su entrada independiente. Hablamos de un recinto comercial, con 24 locales con un vestíbulo cada.

Visita virtual

Enlace con la visita

[<https://www.málaga.eu/recursos/mercados/garcia-grana/index.html>]

Galería de Imágenes

